
 

11-tit14- 

i V u 	29 

Santiago, Enero 14 de 1993 

 

 

Señor 
Alberto Etchegaray A. 

Ministro de Vivienda y Urbanismo 
Presente 

De mi consideración: 

Tengo el .agrado de saludarle y adjuntar a usted copia de 
carta de la señora Clotilde Q. de Virgili, dirigida a S.E. el Presidente de 
la República. 

Ruego a usted, de ser posible dar atención. 

Muy atentamente, 

MARCE 1 ZAPATA CANCINO 
Secr tarjo Privado de 

S.E.el Pr sidente de la República 

Inch lo citado 
cc. : archivo Presidencial. 
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ORGANIZACION-Ü:-POIADORES 
NUESTRA META NUESTRO HOGAR 

PEDRO AGUIRRE CERDA 
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PEDRO AGUIRRE CERDA,hbvierire 24 de 1992. 

Señor 
Jaime Silva 
Secretario Reglonal Ministerial 
,Ministerio de Vivienda 
Presente.-/ 

De nuestra consideración: 

Por la presente venimos en solicitarle 
a usted, nos informe sobre los 20 socios de nuestro Comité "La realidad 
de un sueño" Código W9-22017, quienes no fueron asignados con vivienda 
en el llamado NQ19, cumpliendo con los requisitos, ya que su ppuntaje 
es de 204,90 . 

El motivo de nuestra consulta es de que 
nosotros como Organizaciones quedamos desacreditadds con la gente que 
ha confiado en nosotros y ha trabajado con ahínco por obtener su vivien6 
da y solamente salieron favorecidas 29 personas, dando una muy 	mala 
imagen a nosotros y a nuestro Gobierno, puesto que los 20 	restantes,, 
quieren saber porqué no salieron favorecidos, estando en las mismas - 
condiciones que el resto. 

Sr. Silva, le rogamos si lo tiene 	a 
bien, tratar de solucionarlo con la cuota Ministerial o bien 	darles alguna seguridad para que en el llamado N1220 tengan alguna prioridad. 

Esperando una pronta :y favorable con -. 
testación, saluda atentamente a Ud., 
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